



Wildenwarter Pfarrgemeinde auf Priener Wikinger-Schiff

Beitrag

Ein schönes Gemeinschaftserlebnis machten sich die Ehrenamtlichen der Pfarrei Christkönig von Wildenwart indem sie sich für einen sommerlichen Sonnenuntergang das in Prien-Harras beim Badeplatz Schraml stationierte Wikinger-Schiff FREYA anmieteten. Mitglieder des Pfarrgemeinderates, der Kirchenverwaltung, des Kirchenchores und weiterer kirchlicher Dienste legten gemeinsam los, um die Abendstimmung bei einer Rundfahrt bis zur Fraueninsel einzufangen. Anita Aicher und Peter Huber als die Vorsitzenden des Pfarrgemeinderates freuten sich über das gute Wetter und die gute Stimmung. Ihr besonderer Dank galt Organist Helmut Rosenwink und Peter Aicher als versierte Steuermänner, Peter Aicher verschönte als Solo-Trompeter die eh schon besondere Stimmung noch weiter.

Fotos: Rosi Hötzelsperger / Anita Aicher – Ehrenamtliche der Wildenwarter Kirche unterwegs mit dem Wikinger-Schiff FREYA









Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Prien am Chiemsee